

COLOMBIA Escuchar artículo

“Los gobiernos terminan el 7 de agosto, no terminan antes”: Iván Duque

El presidente, Iván Duque, se refirió a la carta enviada por el equipo del presidente electo, Gustavo Petro, sobre algunas alertas tempranas que le hacían a su gobierno sobre algunos proyectos que avanzan en el país

19 de Julio de 2022



Duque aseguró que a grupos como el ELN no se les puede dar impunidad. Esta afirmación la realizó frente a las posibilidades de unas conversaciones entre el próximo gobierno y el grupo guerrillero.

El presidente de la República, Iván Duque Márquez, se refirió este martes a la carta enviada por el equipo del presidente electo, Gustavo Petro, al ministro de Hacienda actual, José Manuel Restrepo, **en la cual le puntualizan algunas alertas tempranas en proyectos y temas en particular** que deja el gobierno saliente.

El mandatario colombiano aseguró que su gobierno finaliza el 7 de agosto, y hasta ese entonces, continuará con los proyectos que venía ejecutando desde que se posesionó en 2018.

“Los Gobiernos terminan el 7 de agosto, no terminan antes, hay procesos que se vienen adelantando que son de gran importancia para el país, que no empezaron hace un mes, ni dos, ni tres, ni cuatro, que llevan años gestándose y que son proyectos estratégicos para la nación. Cuando yo gané la presidencia, yo respeté las decisiones que se dieron en el marco de la transición”, afirmó Duque en sus declaraciones

LO ÚLTIMO



CNE declaró la elección del Senado: conozca cómo quedó conformado para el 2022-2026

Luis Díaz busca el puesto titular fijo: es de los más trabajadores en la pretemporada del Liverpool F.C.

Disputa entre bandas delincuenciales de microtráfico ocasionaron un incendio en Bogotá

Un niño de 12 años atacó a un compañero del colegio en Bosa con un bisturí

Christian Vargas sería el elegido por Deportes Tolima para reemplazar a Alexander Domínguez

ante los medios de comunicación.

Una de las alertas emitidas por el equipo del líder del Pacto Histórico está relacionada con el Canal del Dique: “Se recomienda solicitar al gobierno saliente suspender el cronograma y proceso de adjudicación de la APP-Megaproyecto Ruta Fluvial 5g- “Restauración De Los Ecosistemas Degradados Del Canal Del Dique” hasta tanto, **sean escuchadas las comunidades y ajustadas las falencias a que hace referencia esta petición**”.

Le puede interesar: Iván Duque cumplió con más del 90 % de las promesas de campaña, aseguró el Departamento Administrativo de la Presidencia

Otros de los puntos a los que hace énfasis la carta en cuestión es sobre las modificaciones que se habrían hecho al periodo de los integrantes de la Junta Directiva de **Ecopetrol**.

“El gobierno saliente, como representante de la nación en **Ecopetrol**, convocó a una asamblea extraordinaria para modificar los plazos y fijar los puestos de los actuales miembros de la Junta Directiva de **Ecopetrol** hasta el año 2025. Esta acción va en contra de los principios de las posibilidades de cada gobierno. El gobierno entrante tiene toda la facultad para citar una asamblea extraordinaria para modificar esta decisión y poder ejercer como representante de la Nación en **Ecopetrol**”.

Pero el hasta ahora presidente de Colombia, Iván Duque, reiteró en su conversación con los medios de comunicación que: **“Más que haber polémica, nosotros tenemos claro que nuestras decisiones las seguiremos tomando hasta el 7 de agosto como nos corresponde y con las competencias constitucionales y legales”**.

Pero el mandatario no solo se refirió a la carta enviada. Frente a la reforma tributaria en la que comenzará a trabajar el gobierno de Petro, el presidente Duque aseguró que, en su opinión, **actualmente el país no necesita de una reforma debido a que la economía de Colombia está en crecimiento y mejorando rápidamente**, pero aseguró que es “respetuoso de las decisiones que toma cada gobierno”.

Le puede interesar: Presidente de Indepaz asegura que el narcotráfico empeoró en la presidencia de Iván Duque

Finalmente, frente a los diferentes hechos violentos que se han venido presentado en Colombia cometidos por diferentes grupos armados, **Duque aseguró que a grupos como el ELN no se les puede dar impunidad**. Esta afirmación la realizó frente a las posibilidades de unas conversaciones entre el próximo gobierno y el grupo guerrillero.

“Al ELN que se le ha golpeado con tanta fuerza, que está tratando de valorizarse para buscar un cese al fuego unilateral, lo que el ELN quiere es que le den un cese al fuego bilateral, yo nunca me dejé llevar a esa presión, el Estado nunca se puede equiparar con el terrorismo, las Fuerzas Militares de Colombia no son comparables, ni equiparables si se ponen en el mismo plano con el ELN”, destacó Duque.

Y concluyó diciendo: “Donde hay criminales, a los criminales se les combate y se les persigue, **aceptar una aproximación con cualquier grupo armado mientras siguen lacerando el pueblo colombiano es validar su violencia**, esa ha sido la aproximación nuestra”.

SEGUIR LEYENDO:

Liga de Gobernantes Anticorrupción, movimiento de Rodolfo Hernández, se inscribe como partido ante el CNE

Batallón La Popa: teniente (r) Carlos Andrés Lora confirmó que existían presiones de altos mandos para cometer 'falsos positivos'

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA - NOTICIAS

COLOMBIA - ACTUALIDAD

IVÁN DUQUE

GUSTAVO PETRO

RECOMENDACIONES

ECOPETROL

ALERTA TEMPRANA

GÓBIERNO COLOMBIA

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Susel Paredes insta a miembros de la Mesa Directiva del Congreso a renunciar a sus beneficios

Hasta el momento solo la primera vicepresidenta del Parlamento ha declinado a lo acordado por su grupo de trabajo.



¿Qué tubérculos hay en Perú aparte de la papa?

Estos tubérculos se producen en los Andes peruanos y en las profundidades de la selva. Descubre cuáles son en esta nota.



El eterno dilema en torno al tomate, ¿es una fruta o una verdura?

Conoce qué nos dice la RAE y la historia sobre esta recurrente disputa.



Jóvenes denuncian robos de celulares en el interior de conocida discoteca en Miraflores

El hecho fue reportado al área de seguridad de ValeTodo, pero no recibieron ayuda. Asimismo, los asistentes informaron que no es la primera vez que ocurren estos episodios.



El insólito motivo por el que el Barcelona dejó de vender la camiseta de Lewandowski en el Camp Nou

El conjunto blaugrana vive la fiebre por la llegada del delantero polaco, pero un impensado inconveniente obligó a frenar el expendio de la casaca más solicitada



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

La incómoda espera de 50 segundos a la que fue sometido Vladimir Putin en su visita a Irán

En medio de la batalla entre plataformas, Netflix perdió un millón de suscriptores

Messi le hizo de traductor a Neymar en Japón: el cómico momento de la presentación de los astros del PSG en Tokio





En medio de la batalla entre plataformas, Netflix perdió un millón de suscriptores

Andy Warhol, Mick Jagger y otras historia de amor entre el arte y el rock



MUNDO



Gustavo Petro afirmó que las reformas deben hacerse el primer año: conozca los proyectos que cuentan con apoyo en el Congreso de la República

Susel Paredes insta a miembros de la Mesa Directiva del Congreso a renunciar a sus beneficios

Layda Sansores desafió a Alito Moreno y lo exhibió en audio que manchó a periodistas: "Le tomas foto y es una prosti..."

¿Qué tubérculos hay en Perú aparte de la papa?

"Qué nivel de letrina": Chumel Torres se lanzó contra AMLO por denominar de seguridad nacional el Tren Maya

INFOBAE AMÉRICA



Procuraduría emitió alerta por la vulneración de los derechos de la comunidad emberá chamí del Huila

Diego Guevara será el viceministro general de Hacienda del Gobierno de Gustavo Petro

Luis Advíncula perdió de vista su marca y Argentinos anotó el 2-0 sobre Boca Juniors

Gustavo Petro afirmó que las reformas deben hacerse el primer año: conozca los proyectos que cuentan con apoyo en el Congreso de la República

Susel Paredes insta a miembros de la Mesa Directiva del Congreso a renunciar a sus beneficios

ENTRETENIMIENTO



Ranking Netflix: estas son las películas favoritas del público argentino

Por qué "El Indio" Fernández no quería que Pedro Infante cantara en una película

Lucero recordó uno de los desplantes de Mijares durante su Luna de Miel

Cómo recibió Galilea Montijo a los nuevos conductores de Hoy

Humberto Zurita recordó la muerte de Christian Bach: "La extraño cada vez más"

DEPORTES



El golpe de Rojo a Reniero que mereció ser penado con expulsión en el duelo entre Argentinos y Boca

El insólito motivo por el que el Barcelona dejó de vender la camiseta de Lewandowski en el Camp Nou

Cuando Julio César Chávez cruzó a EEUU sin documentación

La millonaria diferencia de sueldo entre Carlos Vela y Chicharito Hernández para 2022

Andy Ruiz Jr. adelantó cuándo podría volver a colaborar con Eddy Reynoso



infobae

Infobae

Argentina
América
México
Colombia
RSS
Perú
Últimas Noticias

Contactéanos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook
Twitter
Instagram

Contactéanos

Términos y Condiciones
Política de Privacidad

